

# CSA: Strebl gibt den Stab an Oliver Antretter weiter

**Oberhöcking.** Ende einer Ära: Nach über 30 Jahren in Führungspositionen der CSA, der Arbeitnehmerunion der CSU, hat am Wochenende Bezirksvorsitzender Matthäus Strebl sein Amt abgegeben. Zuletzt führte er acht Jahre lang den Bezirksverband. Bei der Bezirksdelegiertenversammlung der CSA in Oberhöcking (Lkr. Dingolfing-Landau) reichte er den Stab weiter an Nachfolger Oliver Antretter.

Alle erhoben sich von den Plätzen, als Matthäus Strebl die letzten Worte in seiner Funktion gesprochen hatte. Er wiegelte die Beifallsstürme ab: „Macht es mir bitte nicht noch schwerer aufzuhören.“ Nach 16 Jahren als MdB kandidiert der Dingolfinger nicht mehr für den Bundestag, gibt deshalb und auch aus gesundheitlichen Gründen sein CSA-Ehrenamt ab. CSA-Ehrenvorsitzender Konrad Kobler hatte ihn vorher als „sozialen Motor und Triebfeder“ bezeichnet. Strebl blickte vorrangig auf die abgelaufene zweijährige Amtsperiode zurück. Kritik übte er an der „mangelnden Unterstützung“ durch den CSA-Landesverband. Sorge bereitet ihm die Mitgliederstruktur in Niederbayern: Nicht einmal zehn Prozent sind unter 35 Jahre alt, aber knapp 18 Prozent zwischen 61 und 70. Strebl bat, um junge Mitglieder und Frauen zu werben.

Beschäftigt habe sich die CSA besonders mit Themen wie sozialem Wohnungsbau, dem Erhalt der Bankfilialen im ländlichen Raum, dem Arbeitsmarkt, dem Ausbau der betrieblichen Altersversorgung, mit dem Missbrauch von Zeit- und Werksverträgen sowie dem Zukunftsthema Digitalisierung. Ferner seien Dauerthemen der flächendeckende Mindestlohn gewesen, heute kümmerge man sich besonders um die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, mehr Tarifverträge und -bindungen und die Sozialwahlen. Strebl kündigte an, sich nicht komplett aus der CSA zurückzuziehen.

Mit einem einstimmigen Votum wurde Oliver Antretter (47) aus Deggendorf zum neuen CSA-Betriebsrat gekürt. Der Kriminalhauptkommissar arbeitet ebenfalls schon lange in der Führungsmannschaft der CSA mit. Als Stellvertreter wurden Dr. Stefan Kluge (Landshut), Birgit Laumer-Zuchs (Dingolfing-Landau), Georg Schwarzfischer-Engel (Straubing-Bogen) und Ilse Haseder (Passau) gewählt. Schatzmeister sind Armin Betz und Josef Stadler (beide Kelheim). Neue Schriftführer sind Florian Roßmeisl (Deggendorf) und Gerhard Zeiler (Rottal-Inn). MdB Max Straubinger dankte Strebl für dessen Einsatz und betonte die Bedeutung dieses Engagements. – mel



Nach acht Jahren gibt MdB Matthäus Strebl (2.v.l.) sein Amt als CSA-Betriebsrat an Oliver Antretter (2.v.r.) ab. Es gratulieren CSA-Ehrenvorsitzender Konrad Kobler (l.) und MdB Max Straubinger. – Foto: mel